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積 寒 協積 寒 協積 寒 協積 寒 協 ニ ュ ーニ ュ ーニ ュ ーニ ュ ー スススス    
６６６６月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（月月月月））））にににに平成平成平成平成２４２４２４２４年度年度年度年度のののの理事会理事会理事会理事会がががが開催開催開催開催されされされされ、、、、会会会会

長長長長にににに泉田新潟県知事泉田新潟県知事泉田新潟県知事泉田新潟県知事、、、、副会長副会長副会長副会長にににに足立長野県飯山市長及足立長野県飯山市長及足立長野県飯山市長及足立長野県飯山市長及びびびび浜田浜田浜田浜田

北海道美瑛町長北海道美瑛町長北海道美瑛町長北海道美瑛町長がががが選任選任選任選任されましたされましたされましたされました。。。。    

またまたまたまた、、、、６６６６月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（火火火火））））にはにはにはには、、、、会長会長会長会長をはじめをはじめをはじめをはじめ役員役員役員役員がががが民主党民主党民主党民主党、、、、

国土交通省国土交通省国土交通省国土交通省、、、、農林水産省農林水産省農林水産省農林水産省にににに対対対対してしてしてして雪寒地帯対策雪寒地帯対策雪寒地帯対策雪寒地帯対策のののの要望活動要望活動要望活動要望活動をををを

行行行行いましたいましたいましたいました。。。。    
 
６月 18 日（月）15:30 から、都道府県

会館（東京都）にて平成 24 年度の理事会

が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の理事会は、理事改選後初めての

理事会であり、会長に泉田裕彦新潟県知

事、副会長に足立正則長野県飯山市長及

び浜田哲北海道美瑛町長が選任されまし

た。 

また、監事には、大平悦子新潟県魚沼

市長及び上村憲司新潟県津南町長が指名

されました。 

理事会では、平成 25 年度政府予算に関

する要望書（案）に関連して、道路除雪

費や空き家除雪について意見交換が行わ

れました。 

また、翌日（６月 19 日（火））には、

本会会長の泉田新潟県知事、副会長の足

立飯山市長、理事の島田栄村長が、民主

党、国土交通省、農林水産省に対して雪

寒地帯対策の要望活動を行いました。 

応対していただいた方は、次のとおり

です。 

 

○民主党   陳情要請対応本部副本部長 

         阿久津 幸彦 様 

○国土交通省 大臣 

 羽田 雄一郎 様 

○農林水産省 大臣政務官 

仲野 博子  様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（民主党の阿久津陳情要請対応本部副本部長へ要望書を渡す 
泉田会長） 

 

（平成２４年度の理事会の様子） 
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会長からは、道路除雪費に係る国庫支

出金の総額確保や豪雪地帯対策特別措置

法改正の趣旨を踏まえた総合的な支援を

重点事項として要望を行いました。また、

足立副会長、島田理事からは、各地の実

情や課題について説明し、支援を要望し

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民主党阿久津陳情要請対応本部副本部

長、羽田国土交通大臣、仲野農林水産大

臣政務官からは、豪雪地帯における現状

をご理解いただき、住民の生活を守るた

めにご対応いただける旨の発言をいただ

きました。 

 

 

また、足立副会長が佐々木内閣府大臣

官房審議官と面会し、豪雪地帯の実情を

説明し、支援を要望しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○要望活動参加者 

 会 長  新潟県知事 泉田 裕彦 

 副会長  飯山市長  足立 正則 

 理 事  栄村長   島田 茂樹 

 理事代理  青森県東京事務所所長 

            堀内 元博 

  〃   長野県東京事務所所長 

            春日 良太 

  〃   山形県東京事務所次長 

            橋本 仁 

 

            （敬称略） 

 

（国土交通省羽田大臣への要望。左から足立副会長、羽田大臣、 

泉田会長） 

 

（農林水産省の仲野大臣政務官への要望。左から島田理事、 

泉田会長、仲野大臣政務官、足立副会長） 

 

（内閣府（防災）佐々木審議官へ要望事項を説明する足立副会長） 

昨年度は、全国的に記録的な豪雪とな

りました。積雪寒冷地帯において住民が

安全・安心に暮らせる地域づくりに向け

て取り組んでいくことは、本会の重要な

役割でありますので、今後とも本会活動

に対するご協力をお願いします。 


